
Protokoll Jugendforum  1  

Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums am 23.11.2022 

Datum: Mittwoch, 23. 11. 2022 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Schuppen 

Anwesend: Bela, Fine, Marius, Lennart, Louis, Elia, Charlotte, Jannik, Annika (4/8) 
Es fehlen: Maha, Lisa, Elias, Theo 
Moderation: Fine 
Co-Moderation:  
Protokoll: Charlotte 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Preise Adventskalender 

TOP 3: Angerweihnacht  

TOP 4: Jugendkonferenz 

TOP 5: Fuchsteufelswild 

TOP 6: Türschloss 

TOP X: Beamer 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Bela, Fine, Marius, Lennart, Louis, Elia, Charlotte, Jannik. 

Fine als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 8 Personen anwesend sind, 
von denen 4 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit [nicht] 
gegeben. Charlotte schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

Lennart berichtet, dass die Werbeprodukte für den Adventskalender angekommen sind. Weiter 
erzählt er, dass die analogen Adventskalender falsch gedruckt wurden. Es wird überlegt wie 
damit umgegangen werden soll. Es wird sich darauf geeinigt, den Kalender am Freitag beim 
Kochen zu überarbeiten.  

Auf Grund von einer Terminüberschneidung mit dem Haus am Anger am 13. Dezember, wirs 
überlegt was mit der Theatergruppe Klima-Monologe passieren sol. Es wird sich darauf geeinigt, 
die Klima-Monologe auf das nächste Jahr zu verschieben.  

 

[Annika kommt zum Treffen] 

TOP 2: Preise Adventskalender 

Zum Veranstaltungs-Adventskalender wird ein kleines Gewinnspiel angeboten. Personen, die zu 
sechs oder 12 Veranstaltungen kommen bekommen einen kleinen Preis. Ziel ist so mehr 
Menschen zu den Veranstaltungen zu bekommen und so öffentlich wirksamer zu sein. Es wird 
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sich geeinigt, bei sechs Stempeln Schokolade zu verschenken und bei 12 Stempeln ein kleines 
Kartenspiel mit Würfeln in einer Holzkiste. Es sollen 15 Katenspiele bestellt werden. 

Weiter wurden auf die einzelnen Veranstaltungen noch verantwortliche Personen verteilt. Die 
Übersicht ist auf Trello. 

Die Spielkiste ist hier zu finden: https://wir-machen-druck.de/set-mit-2-tischspielen-
franzoesische-karten-und-wuerfel-einseitig-bedruckt.html#content-view 

 

Aufgaben 
- Design für Geschenk Louis 
- Bestellen des Geschenks Annika 
- Schoki kaufen Lennart, Fine 
- Projekte vorbereiten Siehe Trello 

 

 

TOP 3: Angerweihnacht 

In vorherigen Treffen wurde sich geeinigt im Haus am Anger das Catering zu übernehmen und 
draußen einen Stand zu betreuen. Die Angerweihnacht geht am 26.11. von 10 – 18 Uhr und der 
Aufbau beginnt um 8 Uhr. 

Wir wollen im Haus am Anger veganes Chili, Kakao, Kaffee, Limonade verkaufen. Am 24.11. sollen 
die Zutaten für das Catering eingekauft werden sowie Stehtische und Becher aus dem ASB-Lager 
besorgt werden. Am 25.11. ab 15 Uhr im Haus am Anger wird das Chili gekocht und Weiteres 
vorbereitet. 

Am Stand draußen verkaufen wir Popcorn, verteilen Flyer, haben die Buttonmaschine, einen 
Wunschweihnachtsbaum für Wünsche für die Zukunft und betreiben einen Öko-Trainer.  

Damit am Samstag die Angerweihnacht für uns gut abläuft wird ein Schichtplan erstellt. Die 
Zeiten sind 8-11 Uhr, 11-14 Uhr, 14-17 Uhr, 17-20 Uhr. Der Schichtplan wird auf Trello weitergeführt. 

Zum Schluss kam noch die Überlegung den Kicker und die Tischtennisplatte im Hof aufzubauen. 

8-11 11-14 14-17 17-20 
Charlotte Charlotte   
 Elia Elia Elia 
Lennart   Lennart 
Annika Annika Annika Annika 
Fine   Fine 
(Marius) (Marius) (Marius) (Marius) 
   (Bela) 
  Lulu  

 

Aufgaben 
- Einkaufen Lennart, Fine 
- Kochen am Freitag Fine, Elia, Charlotte 
- Musikplaylist erstellen und Aufbau am Samstag Elia 
- Schichtplan Siehe Trello 
- Preisliste drucken Lennart 

https://wir-machen-druck.de/set-mit-2-tischspielen-franzoesische-karten-und-wuerfel-einseitig-bedruckt.html#content-view
https://wir-machen-druck.de/set-mit-2-tischspielen-franzoesische-karten-und-wuerfel-einseitig-bedruckt.html#content-view
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- Stehtisch und Becher aus dem ASB-Lager besorgen Fine, Lennart 
- Töpfe mitbringen Fine, Jannik, Annika, 

Lennart 
- Kelle mitbringen Annika, Fine, Charlotte 

 

 

TOP 4: Jugendkonferenz  

Am 17. Dezember von 15 bis 18 Uhr soll die Jugendkonferenz stattfinden. Thema soll das 
Jugendfestival 2023 sein. Ziel der JuKon ist die Wahl des Jugendkomitees, ein Jahresrückblick 
sowie ein Rückblick auf das Stadtevent und die Lehren daraus. Aus dem Rückblick auf das 
Stadtevent sollen dann neue Idee gesammelt werden, um das Jugendfestival 2023 zu planen, 
viele Idee von verschiedenen Jugendlichen zu sammeln und auch neue Jugendliche für das 
Jugendforum zu gewinnen und zur gemeinsamen Planung des Jugendfestivals motivieren. 

Ein möglicher Ablauf sieht wie folgt aus:  

15:00 Uhr  Ankommen 

15:10 Uhr  Begrüßung 

15:30 Uhr  Thementische 

17:00 Uhr  Wahl Jugendkomitee 

17:30 Uhr  Pizza 

18:00 Uhr  Ausklingen im Schuppen 

Einzelne Personen sollen sich bis zum nächsten Treffen am 28.11. die einzelnen Ablaufpunkte 
sowie Vorbereitung der Werbung ausarbeiten. 

Aufgaben 
- Begrüßung Charlotte 
- Thementische Elia 
- Wahl Lennart 
- Pizza Louis 
- (Social Media) Werbung  

- PM Marius 
- Plakate Lennart 
- SharePic Louis 

 

 

TOP 5: Fuchsteufelswild 

Elia berichtet vom letzten Fuchsteufelswildtreffen. Er erzählt, dass die Vorbereitungen zu 
Fuchsteufelswild soweit fertig sind und es nun losgehen kann. Es soll nun ein Readaktionsteam 
zur Sichtung und Kontrolle der eingereichten Artikel eingerichtet werden. Das Redaktionsteam 
soll aus sieben Personen bestehen. Bisher haben sich fünf Personen gemeldet. Diese sollen 
durch das Jugendkomitee ernannt werden und nach einem halben Jahr regelmäßig gewählt 
werden.  
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Sollen die genannten Personen für das nächste halbe Jahr das Redaktionsteam von 
Fuchsteufelswild sein (nur Jugendkomitee)? 

Ja Nein Enthaltung 
3 Personen 1 Personen 0 Personen 

Es haben sich 3 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag mehrheitlich 
angenommen.  

Es sollen 650€ für die Bewerbung des Projektes ausgegeben werden. Da es um Spendengelder 
geht sind alle Anwesenden Stimmberechtigt. 

Sollen 650€ für die Bewerbung des Projekts Fuchsteufelswild ausgegeben werden? 
Ja Nein Enthaltung 

6 Personen 0 Personen 3 Personen 
Es haben sich 6 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag mehrheitlich 
angenommen. (Es werden 650 EUR aus den Spendengeldern zur Verfügung gestellt.) 

Ziel von Fuchsteufelswild ist Kindern und Jugendlichen eine Stimme und eine Plattform zum 
Austauschen zu geben. Damit möglichst Viele sich beteiligen und dann auch eine breite Masse 
mit verschiedenen Meinungen aus Falkensee abgebildet wird, soll diese große Werbekampagne 
viele Leute erreichen. 

 

[Elia verlässt das Treffen] 

TOP 6: Türschloss 

Louis erzählt von einer Alternativen Türschloss. Mit einem Türmotor kann jedes berechtigte 
Handy über Bluetooth die Tür aufschließen. Eine manuelle Tütöffnung mit dem Schlüss bleibt 
weiterhin möglich.  

Sollen 160€ für einen Türmotor am Schuppen ausgegeben werden? 
Ja Nein Enthaltung 

3 Personen 0 Personen 1 Personen 
Es haben sich 3 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag mehrheitlich 
angenommen. (Es werden 160 EUR aus den Jugendfond zur Verfügung gestellt.) 

Der Türmotor ermöglicht dem Jugendforum ein effizienteres Arbeiten, da dadurch mehr 
Menschen einen unkomplizierten Zugriff auf den Raum haben. Es vereinfacht die Arbeit des 
Jugendforums und erleichtert neuen Menschen den Zugang zum Jugendforum. 

 

TOP 7: Beamer 

Da für den Veranstaltungs-Adventskalender mehrere Veranstaltungen anstehen, bei denen der 
Beamer genutzt wird, kommt der Vorschlag einen neuen Beamer anzuschaffen.  

Sollen 469€ für einen Beamer am Schuppen ausgegeben werden? 
Ja Nein Enthaltung 

3 Personen 0 Personen 1 Personen 
Es haben sich 3 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit wurde der Antrag mehrheitlich 
angenommen. (Es werden 469 EUR aus den Jugendfond zur Verfügung gestellt.) 
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Der neue Beamer ist energieeffizienter und erzeugt ein qualitativ hochwerigereres Bild auf der 
Leinwand. Da der Beamer auch häufig für Jugendforum Treffen genutz wird, ermöglicht der neue 
Beamer eine bessere Arbeitsqualität des Jugendforums, da das Bild, das auf die Leinwand 
projiziert wird, größer und besser zu sehen ist. 

 

 


